

PRESENTADO EN
LA CEPAL,

LIBRO DE HERNÁN SANTA CRUZ SOBRE LAS NACIONES UNIDAS

El primer volumen de la obra "Cooperar o Perder. El dilema de la comunidad mundial", cuyo autor es el ex embajador de Chile ante las Naciones Unidas, Hernán Santa Cruz, fue presentado el 22 de marzo en la sede de la CEPAL en Santiago.

El libro, según Santa Cruz, "revisa sobre los esfuerzos, los resultados y las perspectivas de la cooperación internacional, principalmente en el marco de las organizaciones del sistema de las Naciones Unidas, desde su creación hasta nuestros días".

El Secretario Ejecutivo de la CEPAL, Norberto González, dijo que la presentación de esta obra se hacía en un momento muy oportuno dado que en 1985 "se cumplen 40 años de la creación de la ONU, creación en la que América Latina tuvo un papel destacado. En 1945, de los 51 países que aprobaron la Carta de las Naciones Unidas, 19 eran países latinoamericanos".

El ex-embajador de Chile ante la ONU y Premio Nacional de Literatura, Humberto Díaz Casanueva, expresó que Hernán Santa Cruz "es un chileno que ha dado lustre a su patria". Agregó que su libro "es un testimonio de los años recientes donde

se arrojaron semillas sobre suelo sangriento dejados por la guerra". Díaz Casanueva reafirmó la necesidad de la existencia de la ONU. Planteó que "su desaparición sería como quitarle una tabla a un naufragio inerme".

El ex Secretario Ejecutivo de la CEPAL, Raúl Prebisch, dijo que la obra "encuentra una profunda y múltiple experiencia". A su juicio es necesario realizar cambios en el sistema de las Naciones Unidas a la vez que es necesario una renovación de las ideas.

Hernán Santa Cruz, al agradecer estas intervenciones, subrayó que este primer volumen "es un testimonio de acontecimientos en los que yo particpé o seguí de cerca durante 38 años".

Advertió que actualmente se están violando principios establecidos en la Carta de la ONU firmada en San Francisco hace 40 años atrás, "está debilitada la cooperación horizontal y se repiten los innumerables horrores que precipitaron el holocausto de la segunda guerra mundial... el peligro se nos acerca a pasos rápidos. Es necesario que la juventud -en la cual tengo fe y nos puede salvar- conozca el pasado".

Manuwa, Tala, 5.IV.1985 p. 3.

Libro de Hernán Santa Cruz sobre las Naciones Unidas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro de Hernán Santa Cruz sobre las Naciones Unidas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)